
 
COMUNE DI CARRARA 

Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile 
Commissione consiliare 2a “Bilancio e Risorse Economico-finanziarie, Servizi pubblici locali, Trasporto pubblico 
locale e società partecipate, Patrimonio e demanio, Personale e organizzazione, partecipazione e trasparenza, 
Servizi Demografici” 
 

Verbale del 9/02/2018 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 9/02/2018 – ore 12.30-13:25 
 
O.D.G.: 

1. Approvazioni verbali sedute precedenti; 
2. “Affidamento “in house” ad Amia spa del “Servizio di ripristino delle condizioni 

di sicurezza e viabilità mediante bonifica ambientale dell’area interessata da 
incidenti stradali.”; 

3. Varie ed eventuali; 
 

Sono presenti i consiglieri: Del Nero Daniele, Spattini Nives, Bassani Cesare, Guadagni Gabriele, 
Paita Marzia Gemma, Giuseppina Andreazzoli, Crudeli Roberta e Andrea Vannucci.  
 
Presiede il consigliere Del Nero Daniele e svolge le funzioni di segretario verbalizzante Anna 
Musetti 
Partecipa la dottoressa Paola Micheletti, dirigente del settore Polizia municipale/Sicurezza 
urbana/Traffico 
 
Il Presidente dichiara aperta e regolarmente costituita e passa la parola alla dott.ssa Micheletti 
La dott.ssa Micheletti interviene spiegando che l’affidamento riguarda il servizio di ripristino delle 
condizioni di sicurezza e viabilità mediante bonifica ambientale dell’area interessata da incidenti 
stradali. Questa attività veniva esercitata dal comune, ma dal momento che il personale è diminuito 
sono subentrate forme di delega a terzi. Si è deciso per l’affidamento in house, peraltro già svolto 
in passato per alcuni periodi, ad Amia spa, e come stabilito dalla normativa si è provveduto 
all’iscrizione nell’elenco delle amministrazioni aggiudicatrici e si sta attendendo l’esito delle 
verifiche da parte di Anac . Si può procedere all’affidamento di servizio in attesa della conclusione 
delle verifiche da parte di Anac. 
La consigliera Andreazzoli osserva allora che per Apuafarma non c’era l’urgenza 
Il consigliere Del Nero spiega invece che per Apuafarma si è votato d’urgenza per evitare l’entrata 
in vigore della nuova normativa 
La dottoressa Micheletti dice che prima del 15/01 gennaio non si poteva fare e che il servizio lo sta 
svolgendo Amia con un incarico temporaneo in attesa delle verifiche da parte di Anac. 
Il consigliere Del Nero chiede cosa fa Amia 
La dottoressa Micheletti risponde che Amia fa la bonifica per la quale il comune affidatario non 
sostiene alcun onere ma avrà il diritto di rivolgersi alla compagnia assicuratrice. 
La consigliera Andreazzoli chiede notizie sulla situazione delle auto abbandonate sul territorio 
La dottoressa Micheletti risponde che intervento della rimozione sta andando avanti, sono stati 
rimossi 40 veicoli in base alla normativa ambientale. E’ stata fatta una gara per affidare servizio 
per gli anni 2017-2018. Le spese della rottamazione sono a carico del proprietario del veicolo se si 
riesce a risalirvi. Dieci volte su dieci non si riesce ed allora l’ente proprietario della strada sostiene 
le spese dopo di che si prova a recuperare le spese con l’ingiunzione di pagamento. Questo per le 
aree pubbliche invece per le aree private la responsabilità è anche del proprietario dell’area 
privata. 
Altro caso è la rimozione dei veicoli come sanzione accessoria alla violazione delle norme del 
codice della strada. Si tratta di due situazioni completamente diverse. Per questi tipo di rimozione 
sono applicate delle tariffe previste da un codice ministeriale e aggiornate con delibera di giunta. 
La consigliera Andreazzoli chiede se le tariffe sono cambiate rispetto al 2017 
La dottoressa Micheletti risponde che sostanzialmente sono rimaste invariate. Si tratta di tariffe 
che vengono aggiornate in base alla media di quelle applicate dai comuni limitrofi e ribadisce che 
si tratta di due operazioni completamente diverse e da non confondere. 
Il presidente Del Nero pone in votazione la proposta di delibera. 
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Oggetto: “Affidamento “in house” ad Amia spa del “Servizio di ripristino delle 
condizioni di sicurezza e viabilità mediante bonifica ambientale dell’area interessata da 
incidenti stradali.” Parere” 

 
 

In merito al parere in oggetto, la Commissione 2^, presenti i consiglieri: Del Nero Daniele, 
Spattini Nives, Bassani Cesare, Guadagni Gabriele, Paita Marzia Gemma, Andreazzoli 
Giuseppina, Crudeli Roberta e Vannucci Andrea, si esprime favorevolmente come segue: 

 voti favorevoli sette (7): Del Nero Daniele, Spattini Nives, Bassani Cesare, Paita Marzia 
Gemma, Guadagni Gabriele, Andreazzoli Giuseppina e Andrea Vannucci;  

 astenuti uno (1): Crudeli Roberta. 
 
La consigliera Andreazzoli in chiusura evidenzia che per quanto riguarda il bilancio  mancano le 
schede di raggruppamento delle voci con indicazione analitica delle poste. 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il presidente Del Nero alle ore 13:25 dichiara chiusa 
la seduta. 
 
La segretaria verbalizzante 
   F.to Anna Musetti 

Il presidente della 2^ commissione 
F.to Daniele Del Nero 


